

Agosto 28 de 2015

Comprometida la UNACH con el desarrollo y uso de las nuevas tecnologías

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.- Un total de 46 participantes de 6 distintos diplomados en el uso del software Autodesk Maya 2014, ofertados por la Universidad Virtual de la Universidad Autónoma de Chiapas (UNACH) recibieron sus certificados al haber finalizado sus estudios de dichos cursos.

Cada uno de estos diplomados, realizados con el apoyo del Programa para el Desarrollo de la Industria del Software (PROSOFT), tuvo una duración de 120 horas, en los que se abordaron temas como Layout o Previsualización en 3D, Animación, Iluminación y Render en Vray, Técnicas de Modelado Orgánico, Scripping con Mel y Especialización en Riggín.

En las instalaciones del Centro de Informática y Desarrollo Académico (CINDA) de esta institución, la Coordinadora General de la Universidad Virtual, Leticia del Carmen Flores Alfaro, expresó que mediante la capacitación constante, la institución forma emprendedores en el desarrollo de medios creativos.

Ante estudiantes, personal universitario, profesionales del diseño, desarrollo de software, programación, ilustración y producción de video, que formaron parte de este diplomado, expuso que la UNACH se compromete a continuar con la formación integral de los ciudadanos, a través del uso de las nuevas tecnologías.

En este marco, y con la representación del Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández, el Encargado de la Secretaría Académica, Roberto Sosa Rincón, reconoció que esto ha sido resultado de un proyecto de innovación realizado por esta Coordinación, que busca integrar a la sociedad, a la academia y las empresas con una visión de futuro.

Declaró que para la Universidad, es satisfactorio ver que el uso de las tecnologías no se ha quedado solamente como apoyo de la educación a distancia, sino que ha trascendido a la modernización e innovación que el mundo globalizado demanda; con lo cual se están conformando los cimientos para la creación de la industria de medios creativos en el estado.

Finalmente, Sosa Rincón aseveró que la Universidad tiene el compromiso de consolidar lo que ya se ha iniciado, formando profesionales de las más alta calidad, con conocimientos científicos y tecnológicos, pero sobre todo con amplio espíritu de responsabilidad social, razón de ser de esta Máxima Casa de Estudios.

Autodesk Maya es un programa informático dedicado al desarrollo de gráficos 3D por ordenador, efectos especiales y animación que se caracteriza por su potencia y las posibilidades de expansión y personalización de su interfaz y herramientas.